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Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de novembro de dois mil 

e dezenove, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo 

Previdência, sito à Avenida Rangel Pestana, nº 300, 12º andar, ala Dom Pedro, 

às 10h00min, conforme prévia convocação, reuniu-se o Conselho Fiscal da 

São Paulo Previdência-SPPREV sob a Presidência do Conselheiro Renato 

Rodrigues Marquesim. Estiveram presentes também Josmar da Silva Batista, 

Vice-Presidente do Conselho e os Conselheiros Titulares, Gustavo Ogawa, 

Jacira Costa Silva, Rosana Mitico Kitazume Kaneko e Conceição Aparecida 

Fileti. Estando todos presentes, o senhor Presidente declarou abertos os 

trabalhos com a seguinte pauta: Assinatura da Ata da 137ª Reunião Ordinária 

Relatório de Imóveis e Apreciação do Balancete de Setembro de 2019. 

Inicialmente, a assessora Anna Lígia Souza Machado, que secretariou a 

reunião, comunicou que a assessora Silvia Castellari Coimbra, responsável por 

apresentar mensalmente o relatório dos imóveis desta autarquia, foi 

convocada, de última hora, para participar de outra reunião na Universidade de 

São Paulo que aconteceu no mesmo momento e por isso não pode participar 

desta reunião. Depois, foram convidados o Diretor de Administração e 

Finanças, André Robles, o Gerente de Finanças e Contabilidade em exercício, 

André Carvalho Penafieri, o Gerente de Planejamento e Controle, Marcos de 

Oliveira Campos, o Analista Previdenciário, Valdemir Roberto Machado de 

Moraes e a assistente técnica previdenciária, Bruna Stefano Mandrote. 

Inicialmente, o Diretor de Administração e Finanças explicou sobre a ausência 

da assessora Silvia Castellari Coimbra, que foi convidada para uma reunião na 

Universidade de São Paulo. Assim, André Robles passou a explicar o relatório 

de imóveis. Conforme informações passadas pela assessora Silvia Castellari 

Coimbra, foram adicionadas duas linhas ao relatório, tendo em vista uma 

melhor consolidação dos dados a respeito da gestão e alienação dos referidos 
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imóveis. Robles ressaltou que foi inserida a data da venda do imóvel, que não 

se refere ao dia da venda propriamente dito, mas sim a data em que se faz o 

pacto adjeto de hipoteca. Após, o Diretor de Administração e Finanças 

comentou sobre o concurso público em andamento, para contratação de novos 

analistas e técnicos previdenciários, cuja  prova será realizada no dia 15 

(quinze) de dezembro. Em seguida, o Diretor de Administração e Finanças 

falou sobre a mudança temporária da SPPREV de andar por conta da 

instalação do ar condicionado no prédio. Por fim, André Robles esclareceu que 

o relatório da auditoria independente BDO não foi finalizado, motivo pelo qual 

ainda não foi encaminhado aos membros deste Conselho. Finalizados os 

informes gerais pelo Diretor de Administração e Finanças, foi passada a 

palavra ao Gerente de Finanças e Contabilidade, responsável pela gestão da 

parte Previdenciária, o qual apresentou as principais variações  do Balancete 

de Setembro de 2019. No tocante às receitas, o Gerente de Finanças e 

Contabilidade afirmou que as principais variações são reflexos dos royalties de 

petróleo, por conta do pagamento da participação especial no mês de agosto. 

Entre os meses de agosto e setembro, foi possível identificar uma queda no 

total das receitas que resultou no aumento da insuficiência financeira. André 

Carvalho Penafieri também apontou para uma diminuição na receita do 

Comprev, bem como, para o aumento da contribuição do ativo e patronal e da 

contribuição de pensionistas. Com relação às despesas, entre os meses de 

agosto a setembro houve uma redução na despesa com inativos e aumento na 

despesa com pensionistas. Com relação aos inativos, o Gerente de Finanças e 

Contabilidade explicou que se trata de reflexo de duas pendências de 

liquidação de insuficiência, uma da Secretaria de Segurança Pública e outra da 

Secretaria da Agricultura, as quais só foram realizadas no mês outubro. Por 

outro lado, houve aumento nos gastos com pensionistas, com destaque para a 

Secretaria da Fazenda, por conta do pagamento da Participação nos 
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Resultados. Em seguida, foi passada a palavra ao Gerente de Planejamento e 

Controle, que falou sobre o Balancete de Setembro de 2019 da Administração, 

d. Marcos de Oliveira Campos  discorreu sobre as variações na receita e na 

despesa, restos a pagar e contratos. Com relação à receita, Marcos de Oliveira 

Campos, explicou que houve uma redução, quando comparado ao mês de 

agosto, por conta da taxa de administração da Secretaria de Segurança 

Pública. Na tocante à despesa, houve um aumento em decorrência das 

despesas com indenizações de verbas rescisórias e o contrato com o Banco do 

Brasil. Conforme esclareceu Marcos de Oliveira Campos, no tocante aos outros 

encargos com pessoas jurídicas, o Banco do Brasil não realiza a cobrança em 

um mês e no mês seguinte faz a cobranças de dois meses, o que aumenta a 

despesa. Na parte de serviços de tecnologia da informação, o Gerente de 

Planejamento e Controle também mencionou sobre o pagamento de serviços 

de tecnologia da informação. Seguindo com a reunião, o senhor Valdemir 

Roberto Machado de Moraes falou sobre o andamento dos apontamentos da 

auditoria independente, afirmando que dos seis pontos pendentes, o 

relacionado com os prontuários da Gerência de RH foi resolvido, restando, 

portanto, cinco pontos pendentes. Após a discussão e esclarecimentos, o 

Balancete de Setembro de 2019 teve seu encaminhamento ao Conselho de 

Administração aprovado por unanimidade pelo Conselho Fiscal. Ao final, o 

Presidente do Conselho Fiscal indagou sobre o cronograma para absorção, 

pela SPPREV, das aposentadorias das Universidades, no que o Diretor de 

Administração e Finanças esclareceu que foi realizada reunião com a 

CRUESP, sendo que a questão ainda está em tratativa. O mesmo salientou 

que sobre este assunto, as Universidades solicitaram à SPPREV que 

apresente o roteiro contábil desta transferência, o que já está sendo consultado 

junto à Contadoria Geral do Estado. E, para constar, eu, Anna Ligia Souza 

Machado, Secretária do Conselho em substituição, lavrei e subscrevo esta Ata 
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que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelo 

Presidente em exercício e pelos demais Conselheiros presentes. 
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